



Annulation de la deuxième édition d'Essonne en Scène

Evry, le 21 août 2020

C'est avec le plus grand regret que le Département de l'Essonne annonce l'annulation de la deuxième édition d'Essonne en Scène par les Francofolies prévue du 4 au 6 septembre 2020.

Après avoir décidé de son report en juin dernier, le Conseil départemental de l'Essonne et l'équipe des Francofolies ont tout mis en œuvre pour permettre à l'événement de répondre aux contraintes imposées par la crise sanitaire. Il était essentiel d'accueillir les festivaliers, les artistes et les équipiers dans un cadre sécurisé afin de profiter de cette nouvelle édition exceptionnelle. Malheureusement, au regard de l'évolution trop défavorable de la situation sanitaire, des conditions préconisées par les autorités pour ce type de manifestation, la décision d'annuler le festival s'impose pour la sécurité de tous.

Le Conseil départemental de l'Essonne tient à remercier pour leur soutien et leur confiance les artistes qui avaient tous répondu présent jusqu'au dernier moment, le public qui a rêvé à ses côtés de concerts grandioses dans le fabuleux domaine de Chamarande, ses partenaires toujours aussi fidèles et tous les équipiers et techniciens passionnés qui sont restés mobilisés pour que vive le festival.

Les démarches à suivre pour procéder au remboursement des billets seront communiquées très rapidement et nos équipes se tiennent à votre disposition pour répondre à toutes les questions des festivaliers.

CONTACTS SERVICE DE PRESSE

Pour le festival Essonne en Scène par les Francofolies
Marie Britsch - 06 09 95 36 02 - mariebritsch@gmail.com

Pour le Département de l'Essonne
Lucile Mahé des Portes - 06 47 12 08 81 – lmahedesportes@cd-essonne.fr